

Iglesia en Cantabria y Mena

ESTE DOMINGO SE CELEBRA, LA “JORNADA PRO TEMPLOS”, UN DÍA EN QUE SE PIDE AYUDA A LOS FIELES, PARA CONSERVAR Y MANTENER DIGNAMENTE LAS IGLESIAS

.- En la Diócesis de Santander existen 1.200 templos entre iglesias y ermitas, un patrimonio muy costosos de conservar

.- Mons. Jiménez: “La iglesia es el lugar donde todo el mundo puede sentirse acogido, amado, perdonado y alentado a vivir”

La Diócesis de Santander celebra, este domingo 10 de agosto, la Jornada “Pro Templos”, que trata de concienciar entre los fieles la necesidad de contribuir económicamente para “mantener y conservar con dignidad” los edificios religiosos.

Este día también se dirige a aquellas personas que “valoran la labor que realiza la Iglesia en favor del bien común”. Este año, el lema que preside la jornada es, “El templo, casa paterna abierta a todos.

Así, en las misas de este fin de semana, se realizará una colecta especial que tiene por objeto obtener recursos para mantener el patrimonio religioso de la Diócesis y para sufragar los gastos ocasionados por la construcción de nuevas iglesias, como ha sido el caso de la de los Santos Mártires de Unquera, que superó el millón de euros.

El templo es el “rostro histórico” y el patrimonio recibido de “nuestros mayores”, ha resaltado en una Carta pastoral el obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez Zamora.

El templo facilita “la escucha” de la Palabra de Dios; es el lugar “del crecimiento” de la vida cristiana, de la “caridad generosa” con los pobres; de la adoración y de la celebración.

Mons. Jiménez recuerda que en la Iglesia se cultiva el culto a Dios, se enseña la catequesis y es donde el pueblo fiel y creyente “aprende, celebra y vive la propia fe”. Nada “define mejor las señas de identidad” de un pueblo que su templo, iglesia o ermita, apostilla.

1.200 templos en la Diócesis

En la Diócesis de Santander hay 682 templos y 518 ermitas, lo que suman un total de 1.200 lugares de culto; sólo en Valderredible, existen 53 iglesias para atender a unas 1.100 personas que residen en ese municipio.

En los últimos años, la Diócesis ha tenido que afrontar relevantes inversiones por la rehabilitación, conservación y edificación de nuevos templos como fue el caso de la nueva iglesia de Ntra. Sra. Del Carmen en Nueva Montaña, que fue inaugurada hace tres años y cuyo coste superó los tres millones de euros.

Mons. Jiménez destaca en su carta pastoral que la iglesia es el lugar donde “todo el mundo” puede sentirse acogido, amado, perdonado y “alentado a vivir” según la buena nueva del Evangelio.

En su escrito, el obispo cita al Papa Francisco que ha manifestado que “la iglesia no es una aduana, es la casa paterna donde hay lugar para cada uno con su vida auestas” (*Evangelii Gaudium*, 47).

GABINETE DE PRENSA
Santander, 8 Agosto 2014
www.diocesisdesantander.com
prensa@diocesisdesantander.com

Prensa Obispado Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19